

Entlassung

In Absprache mit dem ärztlichen und pflegerischen Team kommt der Tag Ihrer Entlassung. Sie erhalten Informationen über Ihre weitere Behandlung und den Bericht (einen ärztlichen Kurzbrief) für Ihren Hausarzt. Der ausführliche Bericht wird diesem direkt zugesandt. Gegebenenfalls haben Sie sich auch von den Mitarbeitern unseres Sozialdienstes beraten lassen und Abläufe der weiteren Versorgung besprochen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie mit unseren Leistungen zufrieden waren. Für Ihre Rückmeldung - auch bei kleineren Fragen oder Unstimmigkeiten - sind wir Ihnen sehr dankbar. Nur so können wir uns stetig verbessern.

Sollten Sie kein Feedbackformular erhalten oder in den Auslagen vorgefunden haben, so können Sie es [hier \(klicken\)](#) zum Ausdrucken herunterladen. Das Formular können Sie jedem unserer Mitarbeiter aushändigen oder uns nachträglich mit der Post zusenden.

Ganz unabhängig hiervon begleiten unsere guten Wünsche Sie auf Ihrem weiteren Wege.

Sie finden [hier \(klicken\)](#) unseren Standard zum Entlassungsmanagement.